
Der hallesche Marktplatz ist mit Granitplatten gepflastert, dazu frage ich: 
 
 

1. Kann man das Investitionsvolumen absolut beziffern und wenn ja, wie hoch war die 
Summe damals und welchen Wert z.B. Buchwert hat der Marktplatz jetzt? 

 
2. Die Summe setzte sich wie zusammen? Materialkosten Ausführung usw. 

 
3. Über welche Nutzungsdauer wird abgeschrieben? 

 
4. Sind Fördermittel geflossen? 

 
5. Wenn ja, in welcher Höhe und resultieren aus dem Zufluss Verpflichtungen für die 

Stadt z.B. Bestandsschutz? 
 

6. Gab es weitere Investitionen z.B. in Versorgungsleitungen?  
 

 
gez. Mario Schaaf 
Stadtrat 
 
 


